
　　　　　　　令和６年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２６日） 

                                                                            　　　３－１ 

　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　１４番            　　渡　　辺　　康　　平 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　産業政策について   

   

　１　令和５年度行政監査における監査委員意見を踏まえ、県 知 事 商 工 総 務 課 

　　内産業の創出・振興にどのように取り組んでいくのか、知   

　　事の考えを尋ねたい。   

   

　２　県内企業における経済安全保障の確保に向け、県はどの 商工労働部長 　　　〃 

　　ように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

二　人口減少対策について 企画調整部長 復興・総合計画

　　  課 

　　県は、次期総合戦略の策定にどのように取り組んでいくの   

　か尋ねたい。   

   

三　再生可能エネルギーについて 　　　〃 エネルギー課 

　   

　１　太陽光発電施設の立地を規制し、適切な維持管理を目的   

　　とする条例を制定すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

　２　再生可能エネルギー発電事業の地域との共生の促進に向   

　　けた税の導入について、県の考えを尋ねたい。   

   

四　医師確保について 保健福祉部長 医療人材対策室 

　　   

　　県は、医師の県内定着に向け、どのように取り組んでいく   

　のか尋ねたい。   

   

五　県民健康調査について   

　   

　１　甲状腺検査における過剰診断について、県の認識を尋ね 　　　〃 県民健康調査課 

　　たい。   

   



                                                                           　　　 ３－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　２　甲状腺検査で発見された甲状腺がんと放射線被ばくとの 保健福祉部長 県民健康調査課 

　　関連性について、県の考えを尋ねたい。   

   

六　台湾との交流について   

　   

　１　県は、福島空港台湾便のアウトバウンド利用の促進にど 観光交流局長 空 港 交 流 課 

　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、台湾への県産品の輸出促進にどのように取り組ん 　　　〃 県産品振興戦略

　　でいくのか尋ねたい。  課 

   

　３　県立高等学校において、台湾への教育旅行を推進すべき 教 育 長 教 育 庁 

　　と思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   

七　放射線教育について 　　　〃 　　　〃 

　   

　　県教育委員会は、東日本大震災と原子力災害の実体験がな   

　い生徒に対する放射線教育にどのように取り組んでいくのか   

　尋ねたい。   

   

八　県道白河羽鳥線について 土 木 部 長 道 路 整 備 課 

   

　　県道白河羽鳥線真名子工区の整備状況と今後の取組を尋ね   

　たい。   

   

九　匿名・流動型犯罪グループについて 警 察 本 部 長 警 察 本 部

 

　　郡山市における匿名・流動型犯罪グループの壊滅に向けた

　取組について、県警察に尋ねたい。 


